

LogisticBox

**Hart im Nehmen,
leicht zu tragen**

*Tough as nails,
easy to carry*



Logistic Box

Schützt Wertvolles *Protects valuables*

Die **Logistic Box** ist eine wiederverwendbare Lösung für effiziente, sichere und ergonomische Arbeitsprozesse. Die Box aus Polypropylen (PP) ist geeignet für 10-15 kg Füllgewicht.

*The **Logistic Box** is a reusable solution for efficient, safe and ergonomic work processes. The polypropylene (PP) box has a filling capacity of 10-15 kg.*

- Ergonomisch geformter Griff ermöglicht ein körpernahes, rückenschonendes Tragen der Box.
Ergonomically shaped handle allows carrying the box close to the body, thus protecting the back.

- Der abtrennbare Deckel mit Schnappverschluss erleichtert sicheres Auskippen des Inhalts.
The detachable lid with snap lock makes it easier to safely pour out the contents.

- Die **Logistic Box** ist sowohl leer als auch befüllt stapel- und palettierbar.
*The **Logistic Box** can be stacked and palletized both empty and full.*

MATERIAL MATERIAL

Polypropylen (PP)
Optional auch aus Polypropylen aus recyceltem Kunststoff (rPP)
*Polypropylene (PP)
Optionally also available in polypropylene made from recycled plastic (rPP)*

ABMESSUNGEN DIMENSIONS

Außenmaße H x B x T
Outer dimensions H x W x D
18,5 x 21 x 15 cm

Innenmaße H x B x T
Inner dimensions H x W x D
14 x 18 x 12,5 cm

FÜLLGEWICHT FILLING WEIGHT

10-15 kg (in PP)
10-15 kg (in PP)

STAPELBAR
STACKABLE

ERGONOMISCHER GRIF
ERGONOMIC HANDLE

Neu
New

SNAPPVERSCHLUSS
SNAP CLOSURE

BEDRUCK- UND ETIKETTIERBAR
PRINTABLE AND LABELABLE

WEITERE VORTEILE AUF EINEN BLICK: FURTHER ADVANTAGES AT A GLANCE:

- **Individuelle Anpassung** durch Bedruckung oder Etikettierung. Für eine übersichtliche Organisation.
Individual customization through printing or labeling for clear organization.
- **Flexible Ausstattung** mit Einsätzen oder Schaumstoffen möglich. Passt sich somit individuell an verschiedene Anwendungen an.
Flexible fitting with inserts or foams possible, allowing it to be individually adapted for different applications.



Mit der **Logistic Box** investieren Sie in eine langlebige und robuste Lösung, die Ihnen nicht nur den Arbeitsalltag erleichtert, sondern auch Ihre Sicherheit erhöht. Nutzen Sie diese Vorteile für effizientere Abläufe und ein gesünderes Arbeitsumfeld!

*By choosing the **Logistic Box**, you are investing in a durable and robust solution that not only simplifies your daily work but also enhances your safety. Take advantage of these benefits for more efficient processes and a healthier work environment!*

rose plastic AG

Rupolzer Straße 53
88138 Hergensweiler/Lindau
Tel. +49 8388 9200-0
info@rose-plastic.de

www.rose-plastic.com

rose  plastic®
protective packaging pioneers